

Schutzengel wollen weiterhin helfen

Blieskasteler Schutzengelverein verlängert Patenschaft für Ronald McDonald Haus

Das Ronald McDonald Haus in Homburg ermöglicht es Angehörigen schwer kranker Kinder, diesen in schwierigen Stunden nahe zu sein. Der Blieskasteler Schutzengelverein unterstützt die Gemeinschaftsküche der Einrichtung

Homburg. Im Rahmen einer kleinen Feier hat der Verein „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder“ die seit zwei Jahren bestehende Patenschaft für die Gemeinschaftsküche im Ronald McDonald Haus auf dem Homburger Universitätsgelände um ein weiteres Jahr bis 1. Juli 2012 verlängert. Damit leistet der Blieskasteler Schutzengelverein einen wesentlichen Beitrag zur Finanzierung der diesbezüglichen Betriebskosten. Bei der Scheckübergabe in Höhe von 2000 Euro an die Hausleiterin Frau Röser unterstrich Vereinsvorsitzender Klaus Port „den unschätzbaren Wert dieser wichtigen, sinnvollen und zweckmäßigen Einrichtung, die es Angehörigen ermöglicht, ihren schwer kranken Kindern in ihren schwierigsten Stunden nahe zu sein und ihnen den für den Genesungsprozess unabdingbar notwendigen seelischen Beistand zukommen zu lassen.“ Weiter hob Port hervor, dass „sich der Blieskasteler Schutzengelverein in Anerkennung der Bedeutung des Hauses hier sehr gerne einbringe und auch weiterhin wertvolle Hilfe leisten möchte, so beispielsweise beim Sommerfest am 28. August und mit Unterstützung des THW Blieskastel-Aßweiler mit weiteren leckeren Abendessen für die Bewohner des Hauses.“ Einige Vereinsmitglieder hatten zusätzliche Geschenke mitgebracht, wie zum

Beispiel Kehrbesen, Teelichter und sogar ein Jahresabonnement über die Lieferung von jeweils 85 Litern Milch pro Monat für die Gemeinschaftsküche. Aus den Händen der Präsidentin des Freundeskreises des Ronald McDonald Hauses Homburg, Sigrid Getrey, erhielt Klaus Port für die Blieskasteler Schutzengel die Patenschaftsurkunde überreicht. Darüber hinaus wurden die Schutzengel als Dank zu einem köstlichen Grillabend eingeladen, welchen die Damen des Kochclubs vom Golfclub Katharinenhof für die Hausbewohner ausrichteten. Für diese nette Geste wurden die charmanten Köchinnen mit zwei Flaschen „Schutzengelwein“ sowie Buttons des Schutzengelvereins beschenkt, worüber sie sich sehr freuten, wie es in der Mitteilung weiter heißt. *Red*



Die Schutzengel unterstützen weiterhin die Gemeinschaftsküche im Ronald McDonald Haus in Homburg